
Verbale di riunione della Consulta 
Seduta del 29/01/2025 

Il giorno 29 gennaio 2025 alle ore 20:30 si riuniscono in modalità telematica, tramite la piattaforma 
Google Meet, i membri della Consulta del Politecnico delle Arti di Bergamo. 

All’appello risultano: 

Presidente Erica Artina   PRESENTE 
Vicepresidente Chiara Rottigni PRESENTE 
Sig.ra  Sara Quadri  PRESENTE 
Sig.  Daniele De Giovanni  ASSENTE 
Sig.ra  Elisabetta Nessi PRESENTE 
Sig.  Alexandru Viorel Dobre PRESENTE 
Sig.  Antonio Sonzogni  PRESENTE 

1. Redazione Relazioni Programmatica e Finale
La Presidente Erica Artina, la Vicepresidente Chiara Rottigni e la Segretaria Sara Quadri, sentita la 
Consulta, si accordano per incontrarsi in via telematica per procedere alla modifica delle suddette 
relazioni, in modo da poterle condividere con la Segreteria.

2. Discussione delle segnalazioni pervenute da parte degli Studenti
La Sig.ra Sara Quadri espone le perplessità degli studenti riguardo la resa della didattica per quanto 
riguarda il corso di Acustica tenuto dal Maestro Bracca, in quanto ad ora sono programmate 4 ore 
mensili di lezione.
Gli studenti sia lato Accademia che Conservatorio lamentano inoltre poca comunicazione tra 
docenti, studenti e segreteria, la Consulta pertanto chiede che tutti e tre gli organi siano più 
collaborativi e comunicativi tra loro.

3. Pianificazione Assemblea Studenti
La Consulta fissa come prossima data per l'Assemblea Studenti al giorno 14 febbraio 2025 alle ore 
10 in aula S01 in Conservatorio.

Essendo la Segretaria Sara Quadri presente, ma non disponibile a redigere il verbale, viene supplita 
dalla Vicepresidente Chiara Rottigni, la quale provvede alla redazione del presente documento.





4. Aggiornamenti CdA
Il Sig. Antonio Sonzogni, rappresentante degli studenti in Consiglio di Amministrazione, espone alla 
Consulta i contenuti della seduta del 17/01/2025, il cui verbale sarà disponibile a breve nell'apposita 
area del sito del Politecnico.

5. Aggiornamenti CA 
La Sig.ra Elisabetta Nessi e il Sig. Alexandru Viorel Dobre, rappresentanti degli studenti in 
Consiglio Accademico, espongono alla Consulta i contenuti della seduta del 19/12/2024, il cui 
verbale sarà a breve disponibile nell’apposita area del sito del Politecnico.

Alle ore 23:15, nessuno piú chiedendo la parola, la Presidente Erica Artina dichiara chiusa la seduta. 

LA PRESIDENTE LA VERBALIZZANTE
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